

Lapas Narkotika Purwokerto Sambut Hari Dharma Karya Dhika ke-78 dengan Upacara Ziarah dan Tabur Bunga

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.INDONESIASATU.ID

Aug 9, 2023 - 20:33



Purwokerto - Dalam rangka peringatan Hari Dharma Karya Dhika ke-78, Lembaga Per masyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah turut serta mengikuti kegiatan ziarah dan tabur bunga di Taman Makam Pahlawan Tanjung Nirwana Purwokerto, Rabu (09/08). Kegiatan ini bertujuan untuk menghormati jasa para pahlawan yang telah

berjuang dan berkorban demi kemerdekaan dan kemajuan bangsa.

Pagi ini, Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra beserta jajarannya mengikuti ziarah dan tabur bunga. Dalam suasana khidmat, seluruh peserta upacara melaksanakan penghormatan sambil berdoa untuk para pahlawan yang telah mendahului.

Bertindak selaku Inspektur Upacara, Kepala Lapas Kelas IIA Purwokerto, Bayu Irsahara selaku Ketua Korwil UPT Pemasarakatan se Eks Karesidenan Banyumas.

Kepala Lapas Narkotika Purwokerto menyatakan bahwa kegiatan ini adalah bentuk penghargaan dan penghormatan terhadap jasa-jasa pahlawan.

"Kegiatan ini adalah kegiatan yang sangat penting supaya kita semua sebagai generasi penerus bangsa dapat meneruskan perjuangan para pahlawan kita yang telah gugur, walaupun perjuangan yang kita lakukan dalam bentuk hal yang lain", ujarnya

Tidak hanya sebagai simbol penghormatan, kegiatan tabur bunga ini juga menjadi ajang pembelajaran sejarah bagi kita semua. Dengan demikian, diharapkan kita dapat lebih menghargai perjuangan para pahlawan dan meneruskan semangat kebangsaan untuk masa depan yang lebih baik.

Peserta upacara merupakan perwakilan dari UPT Pemasarakatan dan PIPAS se Eks Karesidenan Banyumas. Peringatan Hari Dharma Karya Dhika ke-78 ini diharapkan dapat menjadi momen refleksi bagi seluruh pegawai untuk tetap menjaga dan meneruskan nilai-nilai luhur yang diperjuangkan oleh para pahlawan. Semoga semangat juang dan dedikasi para pahlawan senantiasa menginspirasi generasi muda dalam membangun bangsa yang lebih kuat dan bermartabat. (SAM)